





Domingo 8 de mayo | 2022

Continúa en la Fototeca de Veracruz la serie "Revisando la bóveda"

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través de la Fototeca de Veracruz, invita a disfrutar de la próxima emisión de la serie virtual "Revisando la bóveda", iniciativa que contará con la participación de Salvador Flores, colaborador del IVEC. La actividad se llevará a cabo el martes 10 de mayo a las 17:00 horas, a través de la página de Facebook @FototecaDeVeracruz.

"Revisando la bóveda" es una serie de cápsulas informativas, creada por la Fototeca de Veracruz con el propósito de contribuir a la promoción y difusión de los procesos de conservación y catalogación fotográfica del recinto, así como dar a conocer al público algunos materiales y técnicas que pueden aplicarse en casa. En esta ocasión, el ponente Salvador Flores hablará acerca de cómo identificar distintos tipos de deterioro en una fotografía impresa.

Salvador Flores es encargado del área de catalogación, conservación, digitalización y mantenimiento de bóvedas del acervo histórico y artístico de la Fototeca de Veracruz. Durante su trayectoria profesional ha participado en talleres de conservación, catalogación, edición, ensayo e impresión fotográfica, impartidos por la Fototeca de Pachuca, el INAH y destacados artistas nacionales e internacionales.

El Instituto Veracruzano de la Cultura reitera la invitación a la próxima emisión de la serie "Revisando la bóveda" el día 10 de mayo a las 17:00 horas, a través de la cuenta de Facebook <u>@FototecaDeVeracruz</u>. Conoce la programación completa de la Fototeca en www.fototecaveracruz.com, y consulta todas las actividades del IVEC en la página web www.ivec.gob.mx.

#UsaCubrebocas

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico

Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

